



PCC Services GmbH der Deutschen Bank: Ein fairer Lohn für komplexe Tätigkeiten!



Oliver Popp
DBV-Geschäftsstelle Mitte

Hier könnt Ihr Mitglied
werden im DBV:



Einfach QR-Code mit
Smartphone scannen...

www.dbv-gewerkschaft.de

Liebe Kolleginnen + Kollegen,

mit einer **kräftigen Aktion** habt ihr, die Kolleginnen und Kollegen der **PCC Services GmbH in Berlin am 7. März 2023** klargemacht, dass die Zeit drittklassiger Gehälter endgültig vorbei ist (s. Bild)!

Die Arbeitgeberseite weiß, dass ihr im Hauptstadt-Standort inzwischen auch komplexe Großkundenkredite von A bis Z bearbeitet und Störfälle / Fehler ausbügelt. Dafür habt ihr viele **Aus- u. Weiterbildungen** sowie **fachliche Expertise** in IT & kaufmännischer Schulung eingebracht.

Doch das zeigt sich **in keiner Weise auf eurem Lohnzettel!** Offenbar hat euer **Arbeitgeber**, die PCC Services, und die Deutsche Bank als Mutterhaus auch in dieser Tarifrunde darauf gesetzt, dass ihr **weiter stillhaltet. Doch ihr habt „Nein“ gesagt!**

Zwei Warnstreiktage setzten ein zusätzliches Zeichen: **Kein „Weiter so“** mit einem Angebot von nur 3 % mehr Gehalt + 1000 Euro einmalig

- angesichts von mittleren Gehältern von nur 12 - 14 Euro pro Stunde
- angesichts einer Inflation von seit einem halben Jahr über 8 %
- angesichts von üppigen Konzerngewinnen und hohen Erfolgsbeteiligungen für Mitarbeiter in vielen anderen Teilen der Bank!

Endlich ein Gehalt, das ohne Aufstockung zum Leben reicht! Der mögliche Wechsel in den **Tarifvertrag ETV Postbank Services** ab Anfang 2024 weckt zwar Hoffnung – doch ist das **kein Selbstläufer!** Wir brauchen viel Bewegung bis zur **nächsten Runde am 27. März...**

Oliver Popp
DBV-Geschäftsstelle Mitte